

Wege entstehen dadurch,
dass wir sie gehen.

Franz Kafka

Herzlichen Dank

für die vielen Zeichen der Anteilnahme beim Abschied von

Hans Werner Rohrer-Kuhn

Ein herzliches Dankeschön für die tröstenden Beileidsbezeugungen in Form von Karten und Spenden.

Ein besonderer Dank geht an:

- die Pfarrerin Priska Friedli für die würdige und persönliche Abschiedsfeier;
- Christoph Wiesmann und die Organistin Uta Pfautsch für die bewegende Musik;
- die Sigristin Brigitte Brodbeck für ihre wertvollen Dienste.

Hans Werner du fehlst.

Kirchlindach, im Dezember 2025

Die Trauerfamilien
Madör Rohrer-Kuhn und Hauri-Diesel